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Il giorno  23 del mese di  febbraio        dell’anno    2022    alle 

ore,   20.00   su convocazione della Presidente del Consiglio di 

Quartiere Margherita Casalotti si è riunito in Brescia presso il 

Centro Civico             il Consiglio di Quartiere  San Bartolomeo              

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. Comunicazioni del Presidente 

 

2. Osservatorio Ori – Cons. Raffaella Zucchi 

 

3. Lavori campo sportivo 

 

4. Sviluppo e-commerce area Triumplina 43 

 

5. Programmazione eventi culturali/per bambini 

 

6. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente:  

 

Redige il processo verbale il consigliere:  

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 CASALOTTI MARGHERITA X  

 LERA LORENZO X  

 NOLLI ELEONORA X  

 SANTORO GIUSEPPE  X 

 ZANETTI LUIGI X  

 ZUCCHI RAFFAELLA X  

     

     

     

     

     

 

 

 

Il consigliere Santoro ha giustificato la propria assenza. 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

Punto 1:  Comunicazioni del Presidente 

La Presidente notizia i consiglieri e la cittadinanza presente 

sulle varie iniziative svoltesi da gennaio 2022 alla data 

medesima.  

Illustra le varie segnalazioni, puntualmente raccolte e inoltrate 

agli uffici competenti, si fa nota di un incontro con l’Assessore 

Muchetti e di uno con l’Assessora Tiboni, di cui si entrerà nello 

specifico in seguito. 

 

Punto 2: Osservatorio Ori  

La Consigliera Zucchi relaziona in merito all’Osservatorio Ori 

riferendo che l’azienda ha predisposto miglioramenti per diversi 

rumori provocati da porte/serrande inserendo un sali-scendi. A 

detta dei segnalatori riferenti i rumori il problema è stato 

risolto. Per quanto riguarda la rilevazione degli odori verranno 

effettuati nuovi campionamenti con posizionamento dei rilevatori 

in zone differenti da quelle predisposte sino ad ora. Son stati 

segnalati odori provenienti dalla zona di Caserma Papa. 

Prossimamente verrà verificata l’ulteriore provenienza e quali 

possano essere le aziende emittenti. Di tali ricerche approfondite 

si occuperà l’Ing.Gelmi. Gli aggiornamenti saranno resi noti nel 

prossimo Osservatorio Ori, con data ancora da definire. 

 



Allegato 2 

4 

 

Punto 3: Lavori campo sportivo 

La Presidente Margherita Casalotti relaziona in merito al 

colloquio svoltosi con l’Assessore Muchetti, alla presenza 

dell’Ing.Carlo Lazzaroni del Comune di Brescia, del Geom. Lenza e 

del Sig.Gatta della società sportiva San Bartolomeo in data 28 

gennaio 2022. 

Nell’incontro sono stati illustrati i lavori programmati e svolti 

nel mese di febbraio e precisamente in merito alla messa in 

sicurezza del campo sportivo, con la posa della rete di cinta e 

della rete para palloni. L’Assessore Muchetti ha illustrato la 

suddivisione e le tempistiche ipotetiche dei lavori, che 

dovrebbero concludersi per la fine di agosto 2022. 

Effettuato un sopralluogo sul cantiere in data 18 febbraio 2022, 

la Presidente riporta che i lavori erano in pieno svolgimento. 

 

Punto 4: Sviluppo e-commerce area “Triumplina 43” 

In data 3 febbraio 2022 si è svolta una riunione in Zoom con 

l’Assessora Tiboni, presenti oltre alla Presidente Casalotti la 

consigliera Zucchi ed il Sig.Pedrini Francesco per il Co.Di.SA. 

Durante la riunione è emerso che con una delibera di Giunta vi è 

stata una variazione della destinazione d’uso del lotto: da uso 

abitativo ad uso commerciale.  

Emerge dalla lettura della documentazione che l’altezza 

dell’eventuale capannone che si andrebbe ad edificare per rendere 

possibile l’attività di e-commerce di Esselunga sarebbe pari o 

superiore ai 10 metri, e non 5 metri come dichiarato in fase di 

riunione dall’Assessora Tiboni. 
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Fatto presente il problema di viabilità e disturbo che la nuova 

attività arrecherebbe alle vicine abitazioni l’Assessora assicura 

che l’ufficio viabilità e traffico del Comune di Brescia ha già 

predisposto degli orari di carico e scarico. Invita i presenti a 

prendere visione della documentazione  presente sul portale del 

Comune ed in caso a richiedere altro incontro. 

A tal proposito i residenti della zona, supportati dal Consiglio 

di Quartiere, hanno reso nota la loro volontà di effettuare una 

raccolta firme a partire già dai prossimi giorni. 

 

Punto 5: programmazione eventi culturali/per bambini/per la 

cittadinanza 

 

-In collaborazione con l’associazione Camminando Insieme è 

proposto l’appuntamento con le farmaciste del quartiere (Farmacia 

Brixia) con tema “Dormire bene per sentirsi meglio”, programmato 

per il giorno 7 marzo p.v alle ore 15.00 all’interno della sala 

Savin Benzoni in via Vittime d’Istria, Fiume e Dalmazia, 12. 

Sempre in collaborazione con l’associazione Camminando Insieme è 

stata espressa la volontà di dedicare una panchina alle donne  

vittime di violenza all’interno del parco Locatelli in via 

F.Palazzoli. La panchina è stata individuata e la richiesta è già 

stata inoltrata ed approvata dall’Assessora Morelli. Sarà 

comunicata prossimamente la data dell’inaugurazione. 

-E’ stata esposta dalla Presidentessa la disponibilità data dal 

Comune, nella persona dell’Assessore Muchetti, di terminare i 

murales presenti sulle facciate delle case popolari di via Svevo e 
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dunque, di decorare le ultime due pareti mancanti, in 

collaborazione con Luogo Comune e True Quality. Presente alla 

riunione del Consiglio il Sig.Giovanni Gandolfi il quale ha 

spiegato brevemente ai concittadini presenti come fu ideato il 

progetto e come si vorrebbero completare i lavori in quartiere. 

-Si ripropone per metà/fine maggio l’attività con i Vigili del 

Fuoco rivolta ai più piccoli (bambini dai 4 ai 10 anni). 

 

Punto 6: Varie ed Eventuali 

-La presidente, sentiti i consiglieri, propone per la fine di 

aprile la programmazione di un’assemblea con i concittadini, 

all’interno della quale siano presenti gli assessori Muchetti e  

Tiboni, affinché possano relazionare in merito ai punti 3 e 4 del 

p.v.  

Su richiesta dell’assessore Cominelli verrà calendarizzata 

l’assemblea sull’Osservatorio Ori alla quale lei stessa 

parteciperà. 

Nel corso della serata sono state raccolte segnalazioni in merito 

allo stato di abbandono di arredi urbani (panchine) che verranno 

poi riportate all’ufficio di competenza. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23.30 

 

23.02.2022 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 La Presidente       Il Consigliere verbalizzante 

 

 Margherita Casalotti               Luigi Zanetti    


